

Des amis solidaires envoient depuis l'Argentine un don de matériel médical à Cuba



Don depuis l'Argentine à Cuba

Buenos Aires, 26 octobre (RHC) Le Mouvement Argentin de Solidarité, l'Union des Résidents Cubains et l'Association des Diplômés de l'île ont envoyé du matériel médical à la nation caribéenne dans le cadre d'une campagne lancée aujourd'hui pour briser le blocus américain.

Selon l'ambassadeur du pays antillais, Pedro Pablo Prada, le don est destiné aux institutions du ministère de la santé publique de son pays et a été transféré avec le soutien de l'agence d'aide humanitaire Cascos Blancos et de la compagnie aérienne Cubana de Aviación.

Aucune force au monde ne peut séparer les Argentins des Cubains, a déclaré le diplomate.

Pour leur part, les organisations susmentionnées ont indiqué que l'envoi dépassait les 300 kilos de produits prioritaires pour le système hospitalier, dont l'île manque en raison du siège génocidaire imposé par les États-Unis pendant plus de six décennies.

Les produits donnés ont été acquis grâce à la campagne "Avec la solidarité, nous brisons le blocus. Tendez la main à Cuba.

Une fois de plus, le peuple argentin montre son soutien actif à la révolution et rejette fermement ce siège infâme, le plus long de l'histoire moderne, indique un message des groupes.

Le monde entier demande à Washington de mettre fin à cette agression qui ne fait que faire souffrir le peuple cubain qui a décidé d'être libre et autonome par rapport à tous les empires. Cuba n'est pas seule et cela sera démontré lors de la prochaine Assemblée générale des Nations unies, ajoute le message.

En outre, il exige l'exclusion de l'île d'une liste unilatérale de parrains présumés du terrorisme.

Les peuples du monde et les États démocratiques démontrent qu'avec la solidarité et des actions politiques concrètes, Cuba fera de l'idée de Fidel Castro (1926-2016) qu'un autre monde meilleur est possible une réalité, conclut-il.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337536-des-amis-solidaires-envoient-depuis-largentine-un-don-de-materiel-medical-a-cuba>



Radio Habana Cuba